

Allgemeiner Studierendenausschuss, Otto-Behagel-Straße 25 D, 35394 Gießen

Studierendenparlament der JLU  
Otto-Behagel-Str. 25 D  
35394 Gießen  
Vorab per Mail

### **Allgemeiner Studierendenausschuss**

Referate für Hochschulpolitik; für Digitalisierung, Studium und Lehre; für Ökologie sowie das Autonome Hilfskräftereferat

Referent:innen: Henning Tauche, Tristan Stinnesbeck

Jürgen-Dietz-Haus  
Otto-Behagel-Straße 25 D  
35394 Gießen

Telefon: 0641 99 14800  
Fax: 0641 99-14799

E-Mail: [hopo@asta-giessen.de](mailto:hopo@asta-giessen.de)

Gießen, 24. November 2022

## Dringlichkeitsantrag: Einberufung und Unterstützung einer studentischen Vollversammlung im Kontext der steigenden Energiepreise und Lebenshaltungskosten

---

### **I. Problemlage**

Die Inflation und die Energiepreiskrise wirken sich, anschließend an die Coronapandemie, auf die Lage der Studierenden und das Leben auf dem Campus aus. Insbesondere in Bezug auf die Energiekrise zeichnen sich schwere Folgen für die Studierenden ab, doch auch die Lehre selbst blickt Einschränkungen entgegen. Während die Folgen kaum überschaubar sind, hält sich die Reaktion der Regierung dem entgegen in übersichtlichen Grenzen. Will man adäquat auf diese Bedrohung reagieren, ist es entscheidend, dass sich die Studierendenschaft in ihrer Gesamtheit verständigt.

### **II. Antrag**

Das Studierendenparlament möge daher beschließen:

Der Allgemeine Studierendenausschuss der Justus-Liebig-Universität beruft eine studentische Vollversammlung noch vor der Winterpause ein. Die Verfasste Studierendenschaft unterstützt die

Einberufung dieser Vollversammlung. Dazu ist ein Rahmenbudget von 200 € für Werbematerial zu gewähren.

### **III. Begründung des Antrags und Dringlichkeit nach § 3 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Studierendenparlaments**

Vollversammlungen dienen dem Informationsaustausch und der Meinungsbildung innerhalb der Studierendenschaft. Dieser Schritt soll außerdem das Gremium der Vollversammlung nach langer Inaktivität in Folge des Coronaausbruchs reaktivieren, um der Studierendenschaft eins ihrer aktivsten Organe wiederzugeben. Eine ausführliche Begründung des Antrags sowie die Begründung der nicht-fristgerechten Einreichung erfolgt mündlich.